

Fecha: 27-09-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta La Estrella de Antofagasta Supl.:

Noticia general

Título: Desde el martes la música local se tomará los espacios

Pág.: 19 Cm2: 456,2 VPE: \$ 377.728 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 28.739

No Definida

Desde el martes la música local se tomará los espacios

"Waki: Estación de Música, Segundo Circuito de Música" se desarrollará hasta el 5 de octubre en Antofagasta y Taltal.

∎ntre el 1 y el 5 de octubre, en el marco de la celebración del Día de la Música Nacional, será desarrollado "Waki: Esta-ción de Música, Segundo Circuito de Música" en Antofagasta.

La iniciativa fue lanzada por autoridades y artistas que detallaron las actividades a las que darán vida cerca de 50 creadores locales, entre bandas y so-

Impulsada por la Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio junto a la carrera de sonido de AIEP sede Antofagasta, la programación llenará de música local diversos espacios culturales y estaciones musicales, principalmente de Antofagasta.

Las actividades de Waki comenzarán el martes, a las 11 horas, en la terraza de AIEP sede Antofagasta, con la Estación de Lanzamiento y Cocina en Vivo. Allí se realizarán las primeras presentaciones musicales acompañadas de gastronomía en vivo, con la preparación de recetas basadas en la música que



ALREDEDOR DE 50 CREADORES LOCALES, ENTRE BANDAS Y SOLISTAS, PARTICIPARÁN EN "WAKI: ESTACIÓN DE MÚSICA"

se estará escuchando. Más tarde, a las 18 horas, en el espacio Kamanchacos tendrá lugar la Estación Unplugged.

El circuito musical continuará el miércoles, a las 20 horas, en local Bardos, con la Estación de Rock, mientras que el viernes, en el mismo horario, tendrá lugar en Café del Sol la

horas del martes comenzarán las activida-des de "Waki: Estación de Música".

Estación denominada Territorio.

Las actividades finalizarán en Taltal, donde en Odeón de la plaza la comunidad local podrá disfrutar de la Estación Taltal, en la cual se presentarán 15 bandas regionales.

También como parte de

Waki, desde las 18 horas del jueves, en eventos Atacama, será realizada la IX versión del Festival Alicanto, siendo la Estación Festi-

val Alicanto. En la jornada se presentarán cinco bandas y solistas que fueron parte del ciclo formativo del programa Escuelas de Rock y Música Popular del ministerio, que buscarán representar a la región en la próxima versión del Festival Rockódromo.

El certamen musical es uno de los más importantes del país, cumple 20 años y se desarrollará en diciembre en la Región de Valparaíso.

El seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Claudio Lagos Gutiérrez explicó destacó la importancia de "Waki, que significa encuentro, mancomunión, unión en quechua, porque hemos pensado que es mucho más importante, le da mucho más relevancia cuando nos unimos, juntamos, cuando generamos un circuito musical para celebrar el Día de la Música, pero también para poder generar estos espacios de difusión, encuentro y proyección de nuestros músicos y músicas locales"

En la misma jornada, desde las 20.30 horas en el mismo lugar se desarrollará la Estación Raíces, donde cinco bandas compartirán sus creaciones. Uno de las confirmadas es Barrio Mestizo, que el año pasado año representó a la zona en Rockódromo.

